



Igualada, 2 de octubre 2025

Estimados socios de AQEIC,

Durante los días 8 al 11 de septiembre pasados, se celebró con gran éxito en la ciudad de Lyon, Francia, el XXXVIII Congreso de la IULTCS.

Con más de 220 delegados de 25 nacionalidades, se debatieron temas técnicos de gran interés y actualidad para la industria del cuero, con 55 conferencias y 75 presentaciones visuales.

Cabe destacar una importante delegación de miembros de AQEIC y delegados españoles que también contribuyeron con sus trabajos de investigación o propuestas innovativas para la manufactura sostenible del cuero y la utilización de los subproductos derivados de la misma.

Pueden acceder a dichas presentaciones a través de la web del congreso: <https://congressiultcslyon2025.fr/en/schedule> y desplegando cada día del calendario.

En la ceremonia de clausura se hizo entrega del estandarte de la IULTCS a la Asociación de Químicos y Técnicos del Cuero de León (México), quienes organizarán el próximo congreso de la IULTCS en el 2027.

COMISIÓN DE COMUNICACIÓN